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文娱

李霞签约华谊获赠钻石话筒
联手东方卫视打造新节目

本报北京讯(记者 任

磊磊) 综艺“一姐”李霞病

后复出，成立自己的工作室

签约华谊，并联手东方卫视

打造一档全新节目《诚征室

友》。在30日的签约会上，王

中磊现场赠送李霞钻石话

筒，王中磊说：“其实，很久
之前我就知道她了，当时我

俩还不认识。我当时就想，

这女孩又时尚又漂亮，还曾

经想追求她呢！”

自2009年年初与老东

家光线传媒解约以来，李霞

似乎就远离了公众的视线，

更很少以主持人身份亮相

电视。早在今年年初，就有

消息称李霞将签约华谊兄

弟，但一直未得到双方的

正式回应。李霞在主持冯

小刚导演的电影《唐山大

地震》的首映礼时，签约华

谊的事似乎已经露出迹象。

在30日的签约仪式上，李霞

与华谊兄弟传媒的“恋情”

得以正式公开。

《西风烈》第二款海报发布

高群书自述常受吴镇宇冷落

本报北京讯(记者 任

磊磊) 西风凛冽的沙漠上

演一场场枪战、追车、贴身

肉搏的好戏，30日，《风声》

导演高群书“风字三部曲”

第二部电影《西风烈》公布

了第二款海报。发布会现

场，高群书却向吴镇宇大倒

苦水，称多次请吴镇宇拍戏
受到冷遇。

“我拍过的片子第一

反角都要请吴镇宇拍，但

是剧本送到人家手上，人

家连看都不看。”高群书

说，他拍《十面埋伏》、《东

京审判》以及电视剧《征

服》的时候，都曾请过吴镇

宇，但是剧本送到吴镇宇

手上，就没有下文了。吴镇

宇赶忙解释：“没有啦，没

有啦，我不清楚为什么我的

经纪人没有把剧本送到我

手上。当时，《东京审判》我

听说过，只以为是文艺片导

演，我还没做好演文艺片的

准备。后来《风声》出来，才

知道原来高群书也拍商业
片。”高群书赶忙接话：“以
前我是拍文艺片的人家不

来，现在拍商业片人家就
来了。”看来高导对于屡受

冷遇还是相当介意的。

网络文学之夜

女性网络作家唱主角

本报讯(记者 赵晓峰)

近日，“2010文学之夜暨

红袖添香11周年庆典”活动

在京举行。涅槃灰、唐欣恬、

寂月皎皎、携爱再漂流、狐

小妹、青鋆、白槿湖、天琴等

30多位人气最为火爆的一
线女性网络文学作者成为

当晚活动主角。

会上，颁出了12项年度

作者大奖。“大神”涅槃灰出

版的作品囊括年度传媒关

注奖、年度出版大奖两大重

要奖项。年度版权大奖则由

炙手可热的《裸婚》作者唐
欣恬夺得。在第二个网络文

学发展的十年，越来越多的

女性作者成长起来。

本报讯 日前，关栋天在

某电视节目中表达了自己想
跟周立波“一笑泯恩仇”的愿

望。关栋天直言：“有时候半夜
三更我也想，人家说一笑泯恩

仇。其实我们先说第一个

‘恩’，我对周立波没有恩，我

不是有恩于他，大家这么多年

的兄弟朋友，我只是在一个特
定的时间做了一件特定的事，

就是在他最落魄的时候，把他

拉上了舞台，这不算恩。”至于

“仇”，关栋天称自己确实做得

不好，“我是比较急躁，也比较

直接，这么多年，我肯定很多

地方让他不开心，或者不舒

服，这个我已经跟他说过对不

起了，今天我还是要说。如果

他是因为这样对我有很多怨

恨的话，我还是跟他说，波波

对不起，不要记恨我，因为我

不是为我，是为你好，如果你

不接受，只能说是我做错了，

对不起。” (现快)

关栋天向周立波致歉：

波波对不起 不要记恨我

从从《《双双面面胶胶》》到到《《心心术术》》

六六六六稿稿酬酬翻翻了了3300倍倍
本报记者 赵晓峰

继家庭伦理三部曲《王贵与安娜》、《双

面胶》以及引起广泛争议的《蜗居》之后，有

“社会话题女王”之称的著名作家六六聚焦

医患关系的最新长篇小说《心术》也被搬上

了荧屏。电视剧《心术》将于10月开机，该剧
由六六亲任编剧，何念执导，海清出演女一
号。30日，六六接受了记者的电话采访，谈
到了自己的新剧和海清的合作……

脏话题一：“话题女王”

当话题女王证明我活得特别踏实

记者：从小说看与《蜗居》相比《心术》

温和了许多，是不是有意收敛锋芒？

六六：我希望用我的笔触，一方面让百姓

在苦中作一点乐，能够看到希望，另外一方面

能从比较巧妙的角度提醒大家，人没有不好

的，人都是好的。我们能够做的是推动体制尽
量进步。一方面看到进步，一方面看到不足。

记者：你的每部作品都能揭露到社会

的焦点，你是不是有当“话题女王”的天赋？

六六：我不是故意要当话题女王，能踩

住老百姓生活的痛点，证明我活得特别踏
实。我感兴趣的东西其实也是他们感兴趣

的。当把这些有共同根基的东西写出来的

时候，本身的市场就会很好了。

记者：听说从《蜗居》之后你的稿酬涨

了很多？

六六：那是一定的，不给钱谁干活啊？

可以坦率地说从《双面胶》到现在已经翻了
三十倍了。

脏话题二：与海清不和

海清的片酬一集早过10万

记者：据说现在海清片酬十万一集，接

你这部戏的友情价是多少？

六六：十万？早已经是两年前的事情
了，现在海清早就不是这个片酬了，但是友

情价现在不方便透露，她提前跟我联系，说

不论多少钱都接，要把所有演员的路全堵

上，不让我考虑任何一位别的演员。

记者：这么坚决啊！你考虑过别人吗？

六六：我还给海清说过琼瑶一生捧红

了那么多女演员，你怎么也让我捧红第二

个演员啊，海清对我说，你这辈子别想了，

只能捧红我一个人。没办法，今年小说刚

出来，海清还在住院，她告诉我说

要进医院去看医生如何做手

术，多看看他们如何上下班

什么的，算是为这个戏作了
些准备。我真是没法拒绝她。

记者：你对海清的印象

怎么样？外界一直有种传言说

你俩不和？

六六：海清一演戏就像
犀牛，永远精力充沛，我写这

个《心术》的时候，很大一部

分台词就是按照生活中海清
的样子写的，将来这部戏中女

主角怎么说话，海清生活中就

是怎么说话。

说我们不和完全是误解，拍

《王贵与安娜》的时候，我去现场

探班，第一次见到海清，那时候海

清就像是高傲的白天鹅，跟我很冷

淡地打招呼，说六六老师好，我一见她这

个样子，自然也端起架子不理她。直到很长

一段时间后，我为数不多的一次到酒吧，偶

然遇到了海清，两人聊起来了，才发现彼此

很投缘，海清就是这样子，只跟能交心的人

深入谈。


